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Memorias VII Reunión Mesa de Monitoreo 

23 de Octubre del 2009 
Oficinas WCS, Ciudad de Flores 

 
1. Bienvenida por Julio Madrid (15:30). Julio agradeció la participación de los 
presentes, presentó los objetivos de la reunión: (1) tener las opiniones y 
comentarios de los miembros de la Mesa sobre la actualización del Calendario 
Cinegético y (2) revisar la lista de participantes para establecer si había 
sugerencias de agregar a alguien más. También mencionó que se convocó a esa 
reunión rápida a petición de la Dirección Regional de CONAP Petén que consideró 
importante consultar el tema con la Mesa de Monitoreo previo al Taller oficial para 
la actualización del Calendario.    
 
2. Presentación y Lectura del Calendario Cinegético Actual por Julio Madrid. Se 
presentó el documento del Calendario Cinegético Actual y se discutió, se 
mencionó la problemática del sistema actual de ordenamiento y control de la 
cacería en Guatemala, y se resaltó que es importante tomar en cuenta que todo el 
sistema debe mejorarse y no sólo actualizar el calendario. Se mencionó que es 
una ventaja el que se hayan establecido nuevos puestos de control en la RBM y 
fortalecido a los Comités de Control y Vigilancia de la ZUM, pues son herramientas 
útiles a considerar en la discusión del control de la cacería en la ZUM. El 
documento fue editado por Julio Madrid, se fueron anotando los comentarios de la 
discusión en el final del documento para discutirlo en el Taller. 
 
3. Revisión del listado de participantes del Taller de Actualización del Calendario 
Cinegético. Se presentó el listado de participantes del Taller y se agregaron 
nuevas personas o representantes de organizaciones e instituciones que se 
consideró importante invitar.   
 
4. Conclusiones de la Reunión. Se solicitó a la Secretaría de la Mesa enviar los 
documentos (1) Ley de Caza y (2) Calendario Cinegético Actual para que los 
miembros de la Mesa que no pudieron asistir puedan revisarlo y enviar sus 
comentarios para agregarlos a las discusiones durante el Taller. Se consideraron 
importantes las ediciones y comentarios que se agregaron al documento como un 
punto de partida para la discusión en el Taller.    
 
5. Despedida de la reunión por Julio Madrid (16:45). Agradeció la asistencia a la 
reunión y a la Secretaría por su apoyo en la organización de la misma, y consideró 
que los objetivos de la reunión habían sido cumplidos.    
 
 


